
フラワーさんぽ ９月例会報告書   

日 時 ： 2023年9月3日（日曜日）10:00～ 猛暑やや和らぐ

場 所 ： 「ひとまち花壇」＝伊丹市西台1丁目2地先

出席者 ： 池田､倉橋､､橋本､前田､矢野､黒田､ 6名 

作 業 ： ①花壇内外清掃、雑草除去。 ②ﾎﾟｰﾁｭﾗｶ 1/2ｶｯﾄ(写真参照)

③散水作業 ④ゴミ袋(大)×2袋(伊丹市宛処分依頼予定)

ランチmeeting ：「花格子」12:00～ 池田、倉橋、矢野、橋本、前田、黒田 6名

① 伊丹市社会福祉協議会より依頼のあった募金活動依頼はｷｬﾝｾﾙする事で決定。

② 10月の例会は作業時間が短いと思われるので、お茶会とします。よって昼食予約

は不要とします。前田嬢都合により不参加の予定。

③ 植物園見学を再開する。天候不良で中止した六甲山植物園行きを復活させます。

担当は池田さん。

後記： ﾎﾟｰﾁｭﾗｶが伸びまくって、花数も少ないように思いました。掃除と水まきでは

すぐに作業が終わって食事まで間が持ちません。そこでﾎﾟｰﾁｭﾗｶの上半分をｶｯﾄし

作業時間とｺﾞﾐを増やしました。この行為を心配される方もおられましたが

来月どのように変わっているか楽しみにしてください。

9月の報告にあったﾏﾘｰｺﾞｰﾙﾄﾞも元気に復活していました。残念ながら

会長からのｺﾘｳｽはだめかも知れません。真夏の植え付け時期遅れかも。

♪ はしれ はしれ～ フラワーさんぽ～ いつまでも どこまでも～ ♪

2023.9.4 倉橋 博

作業前

完了

剪定中（ポーチュラカ）

散水
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